

Cuba présente un rapport sur l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes



CEDAW

IX Informe de Cuba al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer

18 octubre 2024

La Havane, 14 oct (RHC) Cuba présentera son neuvième rapport au Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes (CEDAW) à Genève, en Suisse, a annoncé aujourd'hui le ministère des Affaires étrangères.

La présentation aura lieu « en vertu des engagements internationaux pris et de la volonté politique du gouvernement cubain pour la promotion de la femme », selon la note du ministère.

Le texte ajoute que la « nation caribéenne se présentera à cet exercice avec des avancées indéniables dans la protection et la promotion de tous les droits de l'homme pour toutes les personnes, en particulier les femmes et les filles ».

Il souligne également que Cuba dispose de tous « les outils nécessaires pour relever les défis identifiés dans ce domaine ».

La délégation qui participera à la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes sera composée de représentants d'organisations et d'institutions cubaines liées à la question.

Parmi les participants figurent des membres de la Mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies à Genève et des organisations internationales basées en Suisse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367440-cuba-presente-un-rapport-sur-lelimination-de-la-discrimination-a-legard-des-femmes>



Radio Habana Cuba